

# 秋口の飼養管理で“夏バテ” から回復させましょう！！

今年の夏は暑かった☀



今年度、7月及び8月に気温が上昇したことに伴い、日射病及び熱射病が多発しました。暑熱ストレスからの体力回復にはこれからの飼養管理が重要です。

## 【今後に注意！！】

- ・秋口は暑熱ストレスの影響により免疫力が低下し、サルモネラ症等の伝染病が発生するリスクが高くなります。
- ・畜舎内環境の改善と栄養管理に留意して、夏場に低下した体力の早期回復を図りましょう。
- ・異常が見られたら、すぐに獣医師の診察を受けましょう。

## 【発生状況】

	乳用牛	肉用牛	馬	豚	採卵鶏	肉用鶏
7月	12 (4)	2 (1)	1 (0)	0	399 (399)	0
	54 (12)	12 (6)	8 (0)	0	2843 (2843)	0
8月	22 (11)	3 (0)	0	0	923 (923)	1219 (1219)
	153 (75)	27 (11)	18 (3)	20 (20)	2816 (2816)	1904 (1904)

上段：十勝管内 下段：北海道内 単位：頭羽数 ( )内は死廃頭羽数 めん羊・山羊は発生なし

伝染病を発生させないために  
地域一体となった防疫対応に努めましょう！！

家畜衛生とかちは当所ホームページにも掲載しています

<https://www.tokachi.pref.hokkaido.lg.jp/ds/khe>

連絡先：北海道十勝家畜保健衛生所

TEL：0155-59-2021

FAX：0155-59-2571